

La colère...



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

" Celui qui est lent à la colère fait preuve d'une grande intelligence, tandis que celui qui s'énerve facilement proclame sa folie." ([Proverbes 14:29](#))

La colère a la capacité de réduire notre influence dans le temps de le dire. Comprenons que nous avons tous le droit de nous fâcher et pour de bonnes raisons parfois. Le souci est de se mettre en colère pour se venger... Il est là le problème.

J'ai été personnellement délivré de cette colère en moi, il y a plus de 30 ans. Lorsque je me mettais en colère, croyez moi, je ne rendais pas les gens heureux autour de moi. Lorsque j'y repense, j'étais simplement stupide et immature.

Relisez la fin du Proverbe : "Oui, j'étais celui qui proclamait facilement sa folie".

Malheureusement, les problèmes se multiplient lorsque nous restons fâchés. C'est pour cette raison que j'apprécie ce que Dieu a fait dans ma vie depuis toutes ces années.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Si vous avez la mèche courte, la décision de changer est entre vos mains.

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com